



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. Juli 2014

Sicherheit und Ordnung, Homepage

### **Ordnungsamt setzt Schwerpunkt im Westend**

Wie Ordnungsdezernent Dr. Oliver Franz mitteilt, wird sich das Ordnungsamt in den kommenden Monaten intensiv um die Verhältnisse insbesondere im inneren Westend zwischen der Bleichstraße und der Schwalbacher Straße kümmern.

In den vergangenen Wochen und Monaten haben dort die Beschwerden über rücksichtsloses Falschparken und Müllablagerungen, aber auch über Vandalismus, Alkohol- und Drogenmissbrauch sowie über Beleidigungen und Bedrohungen erheblich zugenommen. Immer häufiger wenden sich Bürgerinnen und Bürger an das Ordnungsamt und bitten um Hilfe, wollen aber ungenannt bleiben, da sie schon von Falschparkenden bedroht worden sind. Hiergegen geht die Stadtpolizei jetzt entschieden in Tages- und Nachtschichten vor. „Es kann nicht sein, dass inzwischen Bürgerinnen und Bürger Schläge angedroht bekommen, wenn sie sich bei einem Fahrer eines PKW beschweren, der rücksichtslos die Hofeinfahrt oder Feuerwehrezufahrt zuparkt oder in der zweiten Reihe stehend den Verkehr aufhält, um mit dem Kumpel ein Schwätzchen zu halten“, so der Ordnungsdezernent.

Volle Unterstützung erhält er hierbei auch aus den Reihen des Stadtparlaments. Mitglieder des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration haben in der Sitzung am Dienstag fraktionsübergreifend ausdrücklich das Vorhaben unterstützt und das Ordnungsamt gebeten, mit mehr Nachdruck und Konsequenz gegen dieses Fehlverhalten vorzugehen.

+++